



Extinción de organismos fue correcto: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, sostuvo que la extinción de organismos autónomos fue correcto, porque estas instituciones se habían convertido en un cuarto poder.

Aseguró que este cuarto poder, que no tenía soporte popular ni base electiva, fue anteponiéndose a los órganos legítimamente electos.

<https://drive.google.com/file/d/16f-U0iDu99Fyy23UjrwdieR2aQWjydDk/view?usp=sharing>